

Pontevedra Internacional Junior U14

Crónica 17/09/2024

Este martes 17 de septiembre fue un día cargado de emociones en las pistas del torneo local, con numerosos enfrentamientos de muy alto nivel. Desde el primer turno de la mañana, los espectadores se prepararon para disfrutar de grandes actuaciones, y aunque algunos resultados fueron más esperados que otros, no faltaron los momentos de calidad y espectáculo.

El primer turno de la mañana comenzó con el debut del jugador local Lucas Casanova, quien, a pesar de mostrar un gran esfuerzo, no pudo hacer frente al nivel del portugués Santiago Vasco, cabeza de serie número 6 del torneo. Vasco se impuso de manera contundente con un doble 6-0, dejando a Casanova con una importante lección de cara a futuros torneos. En el siguiente encuentro, el español Álvaro Marín se mostró muy superior a su rival, el portugués Lourenco Martín, al que venció con un claro 6-1, 6-0. Para cerrar este turno, Sergio Martínez no tuvo problemas en superar al italiano Raz Ty Posca con un marcador de 6-2, 6-1, avanzando cómodamente en el cuadro.

El segundo turno de la mañana trajo consigo algunos de los mejores momentos del día. El francés Arthur Salafa debutó con una victoria aplastante sobre el español Pablo Somoza por 6-2, 6-1, demostrando un repertorio de golpes excepcional. Salafa se perfila como uno de los tenistas a seguir en este torneo. A continuación, el duelo entre el portugués Duarte Santa Maria y el español Oliver Martín dejó uno de los partidos de la jornada. Duarte ganó el primer set con claridad por 6-3, pero Oliver mejoró su nivel en el segundo, colocándose 5-3 arriba. Sin embargo, Duarte, mostrando su experiencia, remontó para ganar 7-5, aprovechando los nervios del joven español. Finalmente, el portugués Pedro Lima cerró este turno venciendo con claridad a Alejandro Verisimo por 6-0, 6-1.

El tercer turno llegaba con mucha expectación por el debut de dos de los grandes favoritos del torneo, los japoneses Yuto Hisano y Keisuke Kosaka, quienes no decepcionaron. Hisano arrasó al español Guillermo Manzano por 6-0, 6-2, mientras que Kosaka superó a Ignacio García con un sólido 6-2, 6-2. El turno se completó con la victoria del español Álvaro Pérez frente al portugués Tomás Rosas por 6-1, 6-3, y el duelo entre los españoles Samuel Alejandro Mendonza y Javier Lois, que se llevó Samuel con un imponente 6-0, 6-1.

El cuarto y último turno del día trajo el momento más esperado: el debut de Jaime Alcaraz, hermano menor de Carlos Alcaraz. Jaime demostró estar a la altura de las expectativas, ganando 6-4, 6-3 con un gran despliegue desde el fondo de la pista, destacando especialmente su revés. El público local llenó las gradas para ver a esta joven promesa, quien no decepcionó en absoluto. Para cerrar la jornada, se disputaron los cuartos de final del dobles femenino, sin grandes sorpresas. Adel Fernández e Isabel Pulido ganaron 6-3, 6-3 a la francesa Charlinne Bressan y la estonia Lisette Leppik. Las portuguesas Ines Magalhaes y Carolina Bernardo superaron a Elba de Prado y Arina Onishchenko por 6-1, 6-3. Las japonesas Souna Akaba y Riko Tsuzuki, número uno del cuadro, dominaron a las

españolas Lucía Couso y Claudia Parra por 6-0, 6-1, mientras que la danesa Emilia Henningsen y la maltesa Marya Magro derrotaron a Maire Grace y la irlandesa Nel Berdychowska por 6-0, 6-3.

Lo que viene

Mañana, miércoles 18 de septiembre, se espera una de las jornadas más emocionantes del torneo, ya que tanto el cuadro individual masculino como el femenino estarán en acción. Destaca el debut de la cabeza de serie número 1 del cuadro femenino, Marya Magro, y del número 1 masculino, Luca Daraban. Además, hará su aparición Stefan Sangichev, reciente campeón en el Tennis Europe de A Coruña la semana pasada, lo que promete una jornada de gran tenis y emociones en las pistas del club.